

Asunto: Delegación Madrid

Expediente y Registro

Expediente: 2017_SV_271

Fecha informe: 13 / 11 / 2017

Delegación oficial en Madrid de la ONG Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas.

Juan Boria lleva años como activista en la lucha por los derechos sociales de los motociclistas, colaborando directamente con el equipo técnico de Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas y defendiendo un comportamiento respetuoso hacia el mundo de la moto y un uso respetuoso de la moto.

Hace más de un año, se integró en la UNIÓN desde el convencimiento que el primer paso para lograr nuestros objetivos es estar unidos, participando en calidad de delegado de Madrid en funciones consolidando su puesto.

Forma para ponerse en contacto con la delegación de Madrid que lleva Juan:

imu.madrid@gmail.com

Nota: Correo provisional hasta configurar el dominio defensamotociclistas.org

Desde Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas agradecemos a Juan por su constante activismo en la lucha por nuestra seguridad y reconocemos su capacidad de entrega a causas justas. Agradecimiento que debemos y queremos hacer público.

